



荻の里

黒部市立荻生小学校

学校だより2号

平成29年5月9日

目指す子供の姿 **やさしく** **かしこく** **たくましく**

児童玄関でのひとこまから

校長 金三津 ひろみ

毎朝、校門を入れてすぐのところから、子供たちが「おはようございます」と元気いっぱい声をかけてくれます。その声からは「今日も1日頑張るぞ!」と張り切っている気持ちが伝わってきて、私まで元気になります。友達との楽しい会話に夢中で、私の「おはよう」の声に慌てて挨拶を返す子供、声をかけると小さな声で「おはようございます」と返す子供、友達同士「〇〇君、おはよう」と挨拶し合う子供等。朝の挨拶は子供たちの元気のバロメーターであり、大切なコミュニケーションの場でもあります。今年は、自分から「おはようございます」と挨拶をする子供が増えたような気がして、とてもうれしく思っています。



先日、児童玄関で1年生のA君が話しかけてきました。

A君：「校長先生、おはようございます。ぼく、この前お休みしたでしょう？」

私：「Aさん、おはよう。そうだったね。なぜだったのでしょうか？ 熱が出たの？」

A君：「熱は出なかった。でも、毎日、学校で頑張っていたから、疲れてしまって、学校に来られなかったの。」

私：「そうだったの。毎日、頑張っているんだね。もう元気になった？」

A君：「はい。大丈夫。」

1年生は入学してから約1か月が過ぎようとしています。保育所の頃と違って、毎日、大きなランドセルを担ぎ、慣れない道を登下校するのは1年生にとってはそれだけで大変なことです。学校に着くとすぐに着替えをし、45分間の授業を5時間、ランチルームでの給食、掃除、業間のわんぱくタイム……。もう何年も前からこの学校に通っているかのように元気に活動する姿を見て、子供たちの順応力の高さに感心していた矢先の出来事でした。1年生だけでなく、子供たちは新しい環境でそれぞれに緊張し、毎日、精一杯頑張っていることに改めて気付かされました。

A君は家庭で、「毎日、がんばっていたから疲れたんだよ。今日お休みしたら元気になるよ。」と励まされたに違いありません。大好きな家族に、頑張っていることを認めてもらい、また頑張る勇気が湧いたのではないのでしょうか。

元気そうにしている子供の中にも、いろいろな思いを抱えている子供がいます。子供の小さなSOSに気付くことのできる柔らかい心を持ち、「大丈夫」と背中を押すことのできる大人でありたいと思います。

学習参観、学級懇談会、PTA・教育振興会総会に
ご参加いただき、ありがとうございました

4月22日（土）の学習参観、学級懇談会等には、お忙しいところ、多数ご参加いただき、ありがとうございました。入学、進級し、張り切って学習している子供たちの姿はいかがだったでしょうか。担任が代わった学級も多く、学習中の雰囲気や子供たちの様子の変化を感じられた方もおられることと思います。気付かれたことがあれば担任や学校までお気軽にお知らせください。



1年：国語科「うたにあわせてあいうえお」



2年：国語科「ふきのとう」



3年：算数科「かけ算」



4年：算数科「角の大きさ」



5年：社会科「わたしたちの国土」



6年：道徳「ぼくの仕事は便所そうじ」



あおぞら級：「はるをかんじよう」



ひまわり級：「なかよくなろう」

YKK AP (株) より 図書を寄贈していただきました

YKK AP (株) より、学研まんがでわかるシリーズ「窓のひみつ」「ファスナーのひみつ」各5冊を寄贈していただきました。5月1日(月)に贈呈式を行い、黒部荻生製造所宮川所長さんから、児童代表の図書委員会の6年生2名に図書が贈られました。いただいた図書は、ランチルームで全校児童に紹介し、図書室に収蔵しました。みんなで大切に読ませていただきます。



春の遠足に行ってきました

4月26日(水)、低・中学年が春の遠足を行いました。あいにくの雨模様でしたが、子供たちは元気いっぱい、見学や体験等、学校内ではできない様々な活動に取り組み、充実した1日を過ごすことができました。高学年は、黒部峡谷鉄道のご協力により、6月にトロッコ体験学習を実施する予定です。

《1・2年生 とやまアルペン乳業・富山市ファミリーパーク》



2年生は、1年生に声をかけて整列させたり、人数確認をしたりしてリーダーとしてしっかりと活動しました。1年生は、仲よく楽しく見学することができました。

《3・4年生 ワンダーラボ・県総合運動公園・ささら屋立山本店》

ワンダーラボで科学実験を見たり、ささら屋で製造過程見学の後、お煎餅を焼いたりと様々な体験がいっぱいの1日でした。



縦割りグループの給食が始まりました

4月は学年ごとに給食を食べていましたが、5月からいよいよ縦割りグループでの給食が始まりました。5月1日(月)には、給食計画会を行い、テーブルごとに自己紹介をしたり、上学年が中心になって準備や後始末の役割分担を決めたりした後、早速、準備し会食しました。上級生が「食べられないものはない？」などと優しく声をかける姿が見られ、和やかな給食時間となりました。これからも、全校みんなが仲よく協力し合い、楽しい時間になるようにしていきたいと思います。

